

Témoignages de consommateurs

Quand les loisirs rentrent pas dans le jeu

Par [Profil supprimé](#) Posté le 19/11/2019 à 08:10

Depuis un ans et demi je consomme de la méthamphétamine fumée. La dose est régulière, mais pas journalière (2.5gr et 3gr par mois). Je ne consomme pas socialement, ni pour avoir du sexe. J'ai commencé pour pouvoir subir le travail que j'avais.

Quand j'ai changé de boulot, j'ai voulu arrêter la fumée, mais pas possible car je peux dormir des journées entières sans arrêt, ce qui m'empêche daller au taff. J'ai baissé la dose progressivement, mais sans aucun soutien que moi-même. A Barcelone on est juste pris en considération si on fait chemsex, autrement on doit payer pour avoir de l'aide.

Et voilà, dans ce bateau nous sommes tout seul.